

12. Oktober 2017

Pressemitteilung

Hessing-Filiale am Königsplatz: erstes Innenstadt-Sanitätshaus in Betrieb

Mit einem neuen Sanitätshaus ist die Hessing Unternehmensgruppe jetzt in der Innenstadt präsent. Direkt am Königsplatz befindet sich die neue Filiale von Hessing Maßarbeit für Orthopädie, dem Sanitätshaus der Unternehmensgruppe, die im Großraum Augsburg hauptsächlich als Klinikträger bekannt ist. Das Sanitätshaus bietet sämtliche Dienstleistungen der Orthopädietechnik und der Orthopädie-Schuhtechnik an.

Der Name Hessing steht für Orthopädie. Bislang nur in Göggingen präsent, leuchtet er jetzt direkt am Königsplatz. Seit einer Woche betreibt die Unternehmensgruppe dort eine Filiale ihrer Maßarbeit für Orthopädie, dem Hessing-Sanitätshaus mit Schwerpunkten auf maßgefertigten orthopädischen Hilfsmitteln, Sport- und Wellnessprodukten sowie der Versorgung von Fußproblemen.

Beratungskompetenz mit Hessing-Know-how

Das große Plus für Kunden ist die persönliche und individuelle Fachberatung bei Hessing Maßarbeit für Orthopädie. Die Meister, Orthopädietechniker, Orthopädie-Schuhtechniker und das Fachverkaufspersonal sind am Standort der Hessing Kliniken in Göggingen eng in die medizinischen Abläufe eingebunden. Der interdisziplinäre Austausch zwischen Ärzten und den Experten der technischen Orthopädie, die gegenseitige Beratung und die Zusammenarbeit zum Wohle der Patienten sind im Unternehmen gelebte Firmenkultur. Davon profitieren auch die Kunden in der neuen Filiale am Königsplatz.

Keimzelle der technischen Orthopädie

„Mit dem Schritt, unsere erste Innenstadt-Filiale zu eröffnen, bringen wir unser umfangreiches orthopädisches Expertenwissen auch den Menschen nah, die Hessing nicht aus dem Klinik-Kontext kennen“, erklärt Markus Funk, Direktor der Unternehmensgruppe. Die technische Orthopädie, also das Fertigen von orthopädischen Hilfsmitteln wie Maßschuhen und Schuheinlagen, Schienen, klassischen Korsetten, aber auch High-End-Prothesen, ist die Keimzelle der heutigen Hessing Stiftung.

„Unser Gründer, Hofrat Friedrich von Hessing, hat vor bald 150 Jahren begonnen, Hilfsmittel zu bauen und damit eine einzigartige orthopädische Erfolgsgeschichte geschrieben. Dieses immense Know-how möchten wir mehr Menschen zugänglich machen“, sagt Funk.

Hessing Stiftung
Unternehmenskommunikation
Corina Härning

Hofrat Friedrich Hessing`sche
orthopädische Heilanstalt in
Göggingen-Augsburg

T + 49 821 909 338
F + 49 821 909 202
corina.haering@hessing-stiftung.de
presse@hessing-stiftung.de
www.hessing-stiftung.de

Adresse:
Hessingstraße 17
86199 Augsburg

Postanschrift:
Postfach 22 01 80
86181 Augsburg

Von der Blackroll über den Maßschuh bis hin zum Rollator

Das Sortiment in der neuen Filiale ist vielfältig. Fitness- und Wellness-Produkte werden ebenso angeboten wie klassische Sanitätshaus-Artikel, zum Beispiel Bandagen und Strumpfwaren zur Kompressionstherapie. Bequeme Schuhmode bekannter Marken ist zu finden, eine große Rollatorenausstellung erleichtert die Auswahl.

Ein Schwerpunkt der Hessing Maßarbeit für Orthopädie ist die Versorgung von Fußproblemen. Kunden mit ärztlicher Verordnung werden mit dem neuen indikativen Einlagensystem versorgt, das in ästhetischem Design, frischen Farben und mit innovativen, den Fußkomfort stärkenden Produktdetails aufwartet.

Liebhaber individueller Produkte können sich am Königsplatz zum handgefertigten Herren-Maßschuh Hessing 1868 beraten lassen.

Fotonachweise: Hessing Stiftung / Christina Bleier

Über die Hessing Stiftung

Die Hessing Stiftung ist das führende Orthopädie-Kompetenzzentrum in Süddeutschland mit acht spezialisierten Fachkliniken, je einer Rehabilitationsklinik für Orthopädie und für Geriatrie, einem Therapiezentrum und hauseigener Orthopädie- und Orthopädieschuhtechnik. Ambulante orthopädisch-ärztliche Behandlungen gewährleisten vier medizinische Versorgungszentren an den Praxisstandorten Augsburg-Göggingen, Königsbrunn, Gersthofen und Aindling. Ein umfassendes Therapie-, Bildungs- und Förderangebot bietet das Hessing Förderzentrum für Kinder.

Rund 1400 Mitarbeiter kümmern sich um Patienten aller Altersklassen. Heute als Stiftung bürgerlichen Rechts geführt, wurde die orthopädische Heilanstalt 1868 von Hofrat Friedrich von Hessing gegründet, einem medizinischen Autodidakten, der es mit orthopädischen Hilfsmitteln zu europaweitem Ruhm brachte.

Im Jahr 2018 wird die Stiftung ihr hundertjähriges Bestehen feiern.

www.hessing-stiftung.de

Pressekontakt

Corina Härning, + 49 821 909 338, corina.haerning@hessing-stiftung.de